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Está feliz de poder ir a terapia para
solucionar sus problemas infantiles
no resueltos , y hará lo que pueda
para corregir la falta de juicio
momentánea que tuvo".

La ira es un sentimiento que casi
todo el mundo experimenta en
algún momento de su vida . En
circunstancias normales , la ira es una
emoción normal y saludable . Sin
embargo , podría llegar a ser un
problema cuando esta sensación
toma un rol prominente en la vida
que hace que las personas que lo
aprecian actúen con cuidado a su
alrededor para evitar un arrebato . Si
bien la ira puede ser una emoción
poderosa , es manejable . Usar
técnicas de respiración , buscar el
apoyo de sus seres queridos e ir a
terapia puede ayudarle a mantener
la ira bajo control . Recuerde , el
objetivo no es eliminar la ira de su
vida , sino evitar que se convierta en
el estado definitorio de su bienestar .

ESCÁNDALO Y REPERCUSIONES 
Luego del escándalo violento en la edición 94° de los Premios Oscars,  Smith

reflexiona, pide disculpas y comienza una terapia para tratar su ira

E N T R E T E N I M I E N T O

   n la entrega de los pasados premios
Oscars, el comediante Chris Rock recibió
una bofetada de parte del actor Will Smith,

por el chiste que hizo sobre la esposa del
mismo, Jada Prinket Smith al referirse a
ella como un personaje de la película de
1997 “G.I Jou." Esto hizo que Smith se diera
cuenta que el comentario no le dio mucha
gracia a su esposa y por esto reaccionó de
forma violenta. 

El hecho alcanzó el cambio más radical de
rating hasta ahora. Esto se dice porque
antes de lo ocurrido eran 15,4 millones de
personas viendo el evento, y tras el
incidente aumentó un 68% en los
televidentes. 

Las repercusiones en Internet se notaron al
día siguiente, y sigue generando debates
entre celebridades, comediantes,
periodistas y escritores. Mientras que unos
condenaron sobre lo ocurrido, otros se
mostraron comprensivos hacia el actor Will
Smith y otra parte de las opiniones se
basaron en criticar la apariencia de Jada
Pinkett de Smith. Para una gran parte de
los comediantes tomaron la bofetada de
Will Smith como un ataque hacia su
carrera.

El incidente continúa siendo hablado en
revistas, televisión, redes sociales y
programas de radio, mientras sus
protagonistas siguen acarreando las
consecuencias. No todas son malas. Tras
disfrutar de una de las fiestas posteriores a
la gala, Will Smith reflexionó y emitió un
comunicado pidiendo disculpas de nuevo,

aunque en esta ocasión ya se dirigió de
manera directa a Chris Rock. Smith dio un  
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paso adelante y se puso en manos
de profesionales para controlar sus
impulsos. Según el Daily Mail, el
intérprete ya ha comenzado una
terapia intensiva para tratar sus
problemas infantiles no resueltos.

Las mismas fuentes hablaron y
dijeron que "Will sabe que está
luchando para salvar su carrera, su
reputación e incluso su Oscar. 

Está horrorizado por el giro de los
acontecimientos y tiene un
profundo sentimiento de
vergüenza.



Partamos desde la base que el cine
es mucho más que sentarse dos
horas en una sala llena de
desconocidos . El cine causa esa
conexión que se genera
exclusivamente en una sala cerrada ,

a oscuras y con una enorme pantalla .

Solo ahí puede sorprenderte ,

impactarte y conectarte .

También esto trae bastantes
beneficios que tienen que ver con la
psicología y la salud mental , como
explica el psicólogo Jaime Burque en
un artículo publicado por la
Asociación Española de Psicología
Clínica Cognitivo-Conductal
(AEPCCC), algunos de ellos son :

1 . Relaja y reduce el estrés
 

2 . Ayuda a ver mejor los problemas

3 . Desarrolla la creatividad

4 . Proporciona cultura general

5 . Es una forma de practicar nuevos
idiomas

Esa es la magia del cine . El salir en
familia o con amigos , conectar con el
director , vivir esa maravillosa
experiencia . Todo eso y mucho más
hacen que el cine sea un lugar
mágico y disfrutable para todos los
que asisten a una sala .

LA MAGIA DEL CINE: MUCHO MÁS QUE UNA
PANTALLA, MUCHO MÁS QUE UNA EXPERIENCIA
¿Por qué no es lo mismo verlo desde la computadora a vivir lo en una sala?

E N T R E T E N I M I E N T O

   esde que empezó la pandemia, y
cerraron los cines, distintas empresas
optaron por lanzar sus servicios de
streaming como: Disney+, HBO MAX, Star+,

entre otros. Gracias a esto, las series y
películas que se iban estrenando eran
transmitidas por estas plataformas
abonando un monto extra al precio de la
misma en casos de estrenos. Situación que
hizo que las personas eligieran la piratería
en vez de utilizar esa opción.

Con esta "nueva normalidad" mucha gente
se acostumbró a tener todo al alcance de
su mano, ya sea pidiendo comida a través
de delivery, o en este caso tener el cine en
la comodidad de su casa.

Con la vuelta de los cines y ya todo un
poco más acomodado que antes, mucha
gente prefirió quedarse en su casa antes
que ir al cine, diciendo que "La magia del
cine se había perdido" cuando claramente
no es así, ya que la magia del cine no se ha
perdido sino que ha evolucionado.
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EVOLUCIÓN DEL CINE

L A  E X P E R I E N C I A  D E L  C I N E :  H T T P S : / / Y O U T U . B E / N Z N Q 8 X 4 - U J Y

I N F O R M A C I Ó N  P A R A  C O M P R A R  E N T R A D A S  O N L I N E  C E R C A  A L  P A R T I D O

E S C O B A R :   H T T P S : / / W W W . T E A T R O S E M I N A R I . G O B . A R /

P I L A R :  H T T P S : / / W W W . C I N E M A R K . C O M /

T O R T U G A S :  H T T P S : / / W W W . C I N E M A R K H O Y T S . C O M . A R / C I N E S

“ L A  M A G I A  D E L

C I N E  N O  S E  H A

P E R D I D O  S I N O

Q U E  H A

E V O L U C I O N A D O . ”
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SOBREVIVIR A UN CÁNCER
El testimonio de una mujer que sobrevivió al  cáncer de mama. La importancia de

la prevención.  Y cómo la fe en Dios la sostuvo para atravesar su proceso.

E N T R E V I S T A

     na abuela de 74 años del colegio Evangélico
Buenas Nuevas nos cuenta el proceso que atravesó
durante su padecimiento de Cáncer de mama. Ella
es Telma Ferreira, proveniente de Posadas, provincia
de Misiones. En el año 2015 experimentó la
desgracia de atravesar este cáncer, pero a su vez,

tuvo la fortuna de superar la enfermedad y hoy
contar su testimonio: 

 

Durante la entrevista le pregunté qué fue lo que la
alertó para hacerse el primer control.

Ella respondió: “Lo que me hizo ir al médico
fueron principalmente dolores de espalda y
nódulos en el pecho que se pudieron observar en
una mamografía. Fue ahí cuando el médico
solicitó una biopsia” 
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HACER POSIBLE LO IMPOSIBLE

B R E V E  D E S C R I P C I Ó N  D E L

C Á N C E R  D E  M A M A

E L  C Á N C E R  D E  M A M A  E S  U N A

E N F E R M E D A D  E N  L A  Q U E  A L G U N A S

C É L U L A S  D E L  S E N O  C O M I E N Z A N  A

C R E C E R  D E  F O R M A  A N O R M A L .  E S T A S

C É L U L A S  S E  D I V I D E N  M Á S

R Á P I D A M E N T E  Q U E  L A S  C É L U L A S

S A N A S  Y  C O N T I N Ú A N

A C U M U L Á N D O S E ,  F O R M A N D O  U N

B U L T O .  O  T U M O R .  E N  A R G E N T I N A

C A U S A  A P R O X I M A D A M E N T E  5 6 0 0

M U E R T E S  P O R  A Ñ O  Y  M Á S  D E

1 9 . 0 0 0  C A S O S  A N U A L E S .

“ A P R E N D Í  Q U E  N O  S E  D E B E

T E N E R  M I E D O  D E  I R  A  L O S

C O N T R O L E S  M É D I C O S ;

A F E R R A R S E  A  L A  F E  Y  A  L A

F A M I L I A  R E A L M E N T E  S I R V E

Y A  Q U E  P A R A  D I O S  N A D A

E S  I M P O S I B L E . ”

efecto positivo en mi cuerpo.

De igual manera se le preguntó qué fue lo que la
sostuvo ante la situación ya que mucha gente que
padece esta enfermedad sufre depresión o necesitan
ayuda psicológica para asimilar la situación. Ella
contestó: “Tuve algo de miedo al principio cuando me
informaron que me debían amputar una mama, la
cirugía era inevitable y urgente. Pero decidí poner
todo en manos de Dios y la fe fue lo que me sostuvo
junto al apoyo de mi familia.” 

 

B.G. ¿Cuáles fueron las consecuencias de los

tratamientos (En este caso la quimioterapia) en su
cuerpo?. 

T. F. Lo que me trajo el tratamiento fue bastante

debilidad en el cuerpo, dolor de huesos, malestar
general y pérdida de pelo.

 

B.G. ¿Qué consejos le daría usted a otras mujeres para

concientizar el cuidado para evitar la enfermedad? 

T. F. Es necesario hacerse controles preventivos y no

dejarse estar cuando alguna enfermedad o síntoma
se presenta.

 

B.G. ¿Cuál fue el aprendizaje que le dejó este proceso

vivido durante el cáncer?. 

 

T. F. Aprendí que no se debe tener miedo de ir a los

controles médicos; aferrarse a la fe y a la familia
realmente sirve ya que para Dios nada es imposible.

  

Esta entrevista se ha hecho con el fin de poder
convencer a las mujeres de las distintas edades para
que puedan tomar las medidas necesarias para
prevenir el cáncer de mama y no sufrir esta grave
enfermedad, además de poder conocer el relato de
esta mujer quien realmente es un testimonio vivo del
poder de Dios.
 

En conclusión, ninguna mujer debe tener miedo de
los chequeos anuales, ya que, ayuda a prevenir a
tiempo esta enfermedad. La ayuda de la familia es de
gran soporte para los que la padecen. Es por eso, que
es necesario concientizar y creer en el poder de Dios. 

B.G. ¿Cómo se le despertó la enfermedad?

 

T. F. Lo que produjo el cáncer fue una mala praxis

en la primera biopsia mamaria donde por falta de
un drenaje se produjeron hemorragias días
posteriores de la cirugía. El médico para controlar
la hemorragia, lastimó la mama y eso despertó las
células cancerígenas en el cuerpo donde en una
segunda biopsia el resultado dio positivo.

B.G. ¿Cuáles fueron los tratamientos que tuvo

durante la enfermedad? ¿lograron hacer efecto en
su cuerpo?.

T. F. El único tratamiento que se me dio fue la

quimioterapia por varios meses y sí, logró hacer 
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Hay otra hipótesis que se centra en los conceptos
de percepción y consciencia. Ocurre que, por
cierto cambio químico, la información visual
puede llegar al lóbulo occipital (encargado de
procesar imágenes y hacerlas conscientes) una
fracción de segundo más tarde, lo que provoca
que percibas el suceso, quede en tu memoria y
luego lo hagas consciente, causando esa
sensación de déjà vu. Incluso hay personas que,

con daños en los lóbulos temporales del cerebro
o con problemas neurológicos o psiquiátricos, los
experimentan muy seguido. 

También están aquellos que, dejando a un lado
lo científico y adentrándose en la parte de teorías
conspirativas, creen que estos casos se deben a
recuerdos de vidas pasadas que se asimilan a los
de la presente, o incluso llegan a involucrar la
existencia de realidades alternas y de la similitud
de situaciones entre universos paralelos, o a
relacionarlo con una capacidad no desarrollada
del cerebro de ver el futuro. 

Hay además quienes lo minimizan y sostienen
que son simplemente asociaciones que hacemos
con recuerdos de cosas vividas anteriormente. 

Sea como sea, es un tema bastante complejo y al
que se le otorgan muchas explicaciones, tanto
científicas como paranormales, y de la que
ninguna se ha confirmado como una certera
causa de que se generen estas actitudes en
nuestro cerebro. Lo único que sabemos con
seguridad es que son lo bastante
desconcertantes como para dejarnos
confundidos por un buen rato. 

¿CÓMO SE PRODUCEN LOS DÉJÀ VU?
¿Alguna vez creíste vivir  una situación que hasta el  momento no viviste?

I N V E S T I G A C I Ó N

      s probable que, aunque sea una vez, les haya
pasado que se encuentran en una situación que
repentinamente les resulta muy familiar, como
una especie de repetición en la que sienten que
el contexto es igual y que las cosas se
desarrollan de la misma manera. Pero si
intentan determinar cuándo les había ocurrido
antes, simplemente no pueden hacerlo. 

Pues así es como se define a una experiencia
déjà vu, término francés que comenzó a
utilizarse por el investigador psíquico Émile
Boirac, y que tiene por significado “ya visto”. Los
expertos explican que hay tres tipos: déjà sentí o
ya sentido, déjà vecu o ya vivido y déjà visité o ya
visitado. 
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ENGAÑO O REALIDAD

E J E M P L O S  D E  D E J A  V U :  

C U A N D O  S E  V I S I T A  A L G Ú N  L U G A R  M U C H O

T I E M P O  D E S P U É S  D E  H A B E R  V I S T O

A L G U N A  P E L Í C U L A  Q U E  M O S T R A B A  E L

M I S M O  E S C E N A R I O .

C U A N D O  S O Ñ A M O S  C O N  S I T U A C I O N E S

" C O M U N E S "  Q U E  L U E G O  V I V I M O S .

C U A N D O  S E N T I M O S  O L O R E S  Q U E  N O S

R E C U E R D A N  M U C H O  A  A L G U N A

S I T U A C I Ó N  V I V I D A  O  S O Ñ A D A .  

 

Esta experiencia, que dura entre 10 y 30
segundos, les ha sucedido a seis de cada diez
personas, y ocurre con más constancia en la
juventud (entre los 15 y 25 años) que en la
adultez, lo que indica que puede tratarse de
factores asociados con el desarrollo del cerebro.

Sin embargo, hay varias teorías que intentan
explicar por qué se produce este fenómeno. Una
de ellas, y a la que más relevancia se le da,

sostiene que las situaciones que vivimos se
guardan inmediatamente en la memoria de
corto plazo, pero si resulta ser algo significativo
para nosotros, pasan a almacenarse en la
memoria de largo plazo. No obstante, si por
algún fallo neurológico, el proceso se desarrolla
en viceversa, el recuerdo se desliza directo en la
memoria de largo plazo y luego en la de corto
plazo. Es ahí que aparece esa sensación de que
algo que acaba de ocurrir hace apenas unos
segundos ya lo vivimos antes, puesto que
habíamos “guardado” el suceso con
anterioridad. 

“ L O  Ú N I C O  Q U E

S A B E M O S  C O N

S E G U R I D A D  E S

Q U E  S O N  L O

B A S T A N T E

D E S C O N C E R T A N

T E S  C O M O

P A R A

D E J A R N O S

C O N F U N D I D O S

P O R  U N  B U E N

R A T O . ”

E
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SEXTO: ENTRE EXÁMENES Y NOSTALGIA
¿Alguna vez creíste vivir  una situación que hasta el  momento no viviste?

O P I N I Ó N
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    l último año de secundaria está
repleto de sentimientos (tanto buenos
como malos), en principio, todos notan
la emoción de terminar un ciclo y
comenzar uno nuevo. Sin embargo, son
muchas emociones juntas queriendo
pasar por la misma puerta. Es muy poco
tiempo y cuando querés acordar pasó
volando el año, por lo que muchos
sienten que “crecen de golpe”.

 

Uno va pasando por los cursos
escuchando que sexto es el año más
fácil porque tenés todos los
conocimientos adquiridos, pero es todo
lo contrario. Lo único fácil, es que el
tiempo pasa más rápido de lo que
quisiera. Además, te sentís empujado a
la vida adulta, con mayor o menor
presión. 

¡Hay que organizar el School War!
¡Debemos juntar donaciones para el
viaje solidario! ¡Hay que organizar la
fiesta de egresados! ¡Tenemos que
empezar la facultad! ¡Hay que estudiar
para los exámenes! ¡Pum,

responsabilidades, pum! ¡Hay que tener
un buen analítico! ¡Hay que llevar un
conteo de las ganancias! ¡Hay que
disfrutar al máximo el año! ¡Tenemos
que decidir qué, cuándo y dónde
estudiar! ¡Necesitamos un respiro!

Por supuesto, está lleno de emociones
hermosas, como el simple hecho de
valorar una clase que no te gusta, sólo
por pasar un ratito con tus amigos, todos
juntos y sin responsabilidades que los
separen o que los obliguen a irse por
cumplir un horario. También, se siente
una felicidad tremenda cuando los más
chicos te quedan mirando y te compran 

cosas dulces en los recreos, aportando
su granito de arena a nuestro viaje
solidario.

 

Más allá de la responsabilidad, es muy
fuerte la nostalgia de dejar
repentinamente al colegio y a tus
compañeros, casi hermanos, con los
cuales compartiste casi todos los días de
tu vida. Sin embargo, esa tristeza te lleva
a valorar muchísimo cada momento y
cuestión mínima que compartís con
ellos (más todavía sabiendo que quizá
no vuelvas a ver a algunos, ya que
muchos tomarán rumbos distantes).
Como egresado, el sentimiento más
terrible, puede ser la incertidumbre
(¿qué debería estudiar?, ¿de qué voy a
trabajar? ¿voy a poder yo solo? ¿me
conviene estudiar esa carrera?) Para
muchos, aunque no para todos, la
elección del trabajo y del estudio, es la
más difícil. Debido a ello, aconsejo
buscar orientación desde los años más
pequeños, para llegar decididos o
motivados al último año, les ahorrará
mucho estrés (o al menos deberían
tener una idea). Los test vocacionales
son una buena orientación, aunque la
elección siempre estará en nuestro
propósito.

Algo muy notorio en el último año, es la
afirmación o la claridad en la identidad.

Acá, es dónde tu verdad sale a la luz (si
estudiaste los últimos años, cuáles
fueron tus intereses y prioridades, qué es
lo que más te gusta, quién sos y qué
harás en el futuro, tus habilidades y tus
debilidades). Esto se da, gracias a que la
separación de caminos cada vez nos
acercará más a nuestro ideal personal. 

Hay egresados ambiciosos y egresados
temerosos del futuro. ¿Cómo se van a
enfrentar al mañana? ¿Van a perderse
del futuro de sus sueños por su temor e
indecisión? No, no es lo ideal. 

Muchos alumnos sufren ansiedad este
último año, gracias a la incertidumbre y
al miedo a lo que pase, pero es una
cuestión personal. No hay que
desesperarse, pero tampoco hay que
ralentizarse. En sexto, deberían llevar el
ritmo justo. Tómense un té y piensen
con tranquilidad las siguientes
decisiones, actuar con miedo,

preocupación o presión hace que
seamos rápidos pero poco sabios. No
desencadenemos un futuro que no
queremos para nosotros, solo por
nuestra indecisión o por nuestra falta de
pensamiento crítico a la hora de elegir
nuestra carrera. Tómense un té y en
cuanto terminen, actúen. Tienen tiempo
para tomar el camino adecuado, pero
tampoco se duerman durante la carrera.

La vida es entonces un trote, con
momentos de avance y momentos de
descanso. 

Cuidado de angustiarse en exceso, no
está bien abrumarse. Para evitar
estresarse, hay que ordenar elecciones,
horarios y prioridades. Les aconsejo
buscar días y horarios específicos donde
la mente descanse de tanta
preocupación semanal: un día de
entrenamiento, de estudio, de “despeje.”

Un tiempo para uno mismo es
sumamente fundamental.

“Ustedes viven angustiados y
preocupados. Vengan a mí y yo los haré
descansar.” Mateo 11:28
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"EL TREN PASA SÓLO UNA VEZ"

O P I N I Ó N
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P O R  R U B É N  A R G A Ñ A R A Z ,  P A D R E  D E  F A M I L I A  C E B N .

       scuché esta frase más de una vez y
la misma refiere a las oportunidades
que se presentan en la vida y que uno
debe aprovecharlas. Algo oportuno es
aquello que ocurre o se puede realizar
en un momento bueno o adecuado,

para que pueda producir los frutos
que uno desea. Cada uno también
puede trabajar para generar
momentos oportunos a fin de
aprovecharlos lo mejor posible, o en
palabras de Abraham Lincoln “me
prepararé y algún día mi oportunidad
vendrá.”

Las oportunidades que llegan a
nosotros muchas veces son
imprevistas, no esperadas. Quizás
hasta no deseadas, como los
problemas, pero se transforman en
oportunidades. 

El piloto de carreras ve la oportunidad
de sobrepasar al otro corredor, el
agente de bolsa espera el momento
oportuno para comprar o vender
acciones, el joven espera la
oportunidad de poder hablar con la
chica que le gusta, lo mismo el padre
con sus hijos, el cazador espera la
oportunidad de hacer blanco en un
animal, el que busca cambiar su auto
y espera la oportunidad para comprar
a buen precio, etc. 

Oportunidades aquí y allá, de todo
tipo, pero no todas están bajo nuestro
control. 

Algunas circunstancias nos muestran
que la oportunidad ya pasó y no
vuelve.

Por ejemplo, para aquel que quiere
expresar sus sentimientos a ese
familiar o amigo que ya no está, que
partió, el momento propicio ya no
está. 

También hay oportunidades que
pueden aparecer nuevamente, como
si fueran chances que no manejamos
nosotros, como cuando tengo la
posibilidad de rehacer un examen y
así no reprobar toda la materia, o salir
ileso de un accidente que podría
haberme costado la vida. Pero
curiosamente, no siempre
consideramos a las oportunidades
como lo que realmente son, sino que
despertamos cada día y comenzamos
nuestra jornada en el cole o en el
trabajo como si siempre debería ser
así, sin valorar conscientemente el
hecho de poder hacerlo. 

¿Qué tal si repensamos con más
cuidado, qué cosas o situaciones se
nos presentan como una oportunidad
y no sólo como una opción?

Expresar nuestro amor y aprecio a
quienes tenemos cerca, poder
abrazarlos, mirarlos a los ojos,
escucharlos, puede ser para algunos
una simple opción, algo rutinario y
común, pero para otros, una valiosa
ocasión para agradecer en persona a
quien te ayudó en los momentos
difíciles, o te cuidó mientras estabas
enfermo, para retribuir a quien hizo
algo por vos. 

Se tratará en buena medida de un
cambio en la forma de pensar, un
cambio positivo, que afectará
también la forma de actuar. Las
oportunidades en la vida tienen
una faceta inquietante y oculta, ya
que no siempre sabemos cuándo
será la última. Como dijo alguien:

“las oportunidades también tienen
fecha de vencimiento!

La sabiduría está en descubrir e
identificar las oportunidades que se
nos presentan en la vida,

considerarlas en función de su valor
eterno y del impacto que tengan
en la vida de los demás y
finalmente, aprovecharlas sin
dudar. 

De todas las opciones que tenés
delante, ¿cuál de ellas realmente es
una oportunidad? 

A L T + F 4



Muchas veces me hago la siguiente
pregunta, ¿cómo no voy a creer en un
Dios que hace que mis días sean
mejores? Un Dios que da gracia, tiene
misericordia, perdón, compasión y
bondad hacia nosotros. Gracias a Él,
la vida de las personas son
cambiadas para siempre. Comienzas
a darte cuenta que las cosas mejoran,

que si las personas te fallan, Dios va a
estar ahí para apoyarte en cada
instante de tu vida.

¡Jesús te ama! Tanto que hasta
entregó su propia vida por todos
nosotros en aquella cruz. Yo, siendo
creyente, puedo asegurarte que
seguir a Dios fue lo mejor que me ha
pasado. Cuando más lo necesitaba, Él
estuvo conmigo. 

Voy a contarte una experiencia
personal: Todo sucedió en una
reunión de jóvenes de mi iglesia.

Clamando y anhelando la presencia
del Espíritu Santo, comencé a
sentirlo, hasta que en determinado
punto de eso que Él estaba haciendo
conmigo, su presencia invadió mi
vida. Fue algo tan hermoso que no
puede ser explicado con simples
palabras.

CREER EN LOS INVISIBLE
La presencia de Dios en nuestras vidas nos da la seguridad de no sentirnos solos e

inseguros.  De creer en lo que no podemos ver y sentir  en lo que nos creó 

O P I N I Ó N  

    e puedo asegurar que cuando Dios
está presente en tu vida, sentís que te
acompaña (y en verdad lo hace) a
cualquier lugar que vayas. Él está
presente en todo momento, ya que
es omnipresente. También
omnisciente, ya que todo lo sabe. Y
omnipotente, todo lo puede, Él es
Todopoderoso.

Es hermoso pensar y creer que
cuando peor estamos, los momentos
donde nos encontramos devastados,
sólo hay que entregarse a Dios y
dejarnos moldear y restaurar por Él.
Cada proyecto que tengamos en
mente, cada plan que se nos ocurra,

cada día y todo el futuro en sí, está
preparado por Él. Recuerda que si
eres feliz así como estás, Dios te dará
aún más felicidad, al igual que estará
dispuesto a derramar sobre ti su amor
inagotable.

Dios espera por ti, Él anhela pasar
tiempo contigo. Si te sientes mal,
llenará todo vacío dentro de tu
corazón. Dios renovará tu vida, claro,

si estás dispuesto a jugártela por Él. Si
lo haces, déjame asegurarte que será
la mejor decisión que hayas tomado
en tu vida.
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MI EXPERIENCIA 

T Por todo esto, quiero demostrar cuán
importante es entregar nuestro
corazón y rendir nuestra vida en su
totalidad a Dios. Muchos no pueden
comprender que yo lo amo sin
necesidad de verlo, pero su presencia
me acompaña a donde quiera que yo
vaya. Él hizo todo nuevo y sanó mi
corazón. Él fue el creador del
universo. ¿Cómo no voy a creer?

¡Él tiene grandes cosas para cada uno
de ustedes! ¡Solo hay que tener fe y
creer! Jesús dice en Juan 11:40: “¿No te
dije que si crees verás la gloria de
Dios?”¡Te animo a que creas en Él
para poder ver su gloria!

“ D I O S  E S P E R A  P O R  T I ,  É L  A N H E L A  P A S A R  T I E M P O

C O N T I G O .  S I  T E  S I E N T E S  M A L ,  L L E N A R Á  T O D O

V A C Í O  D E N T R O  D E  T U  C O R A Z Ó N .  D I O S  R E N O V A R Á

T U  V I D A ,  C L A R O ,  S I  E S T Á S  D I S P U E S T O  A

J U G Á R T E L A  P O R  É L . ”
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El funcionario militar sur coreano (Kim Jung-un)

cree saber toda la verdad sobre el misil balístico
intercontinental qué lanzó Corea del Norte. Kim
Jung-un dice que el misil intercontinental no era
tan potente como Corea del Norte decía ser. Él
afirma que es una réplica mejorada que el mismo
Corea del Norte lanzó en 2017. ¿Será verdad esto
que dice el funcionario surcoreano? Habrá que
dejar el tiempo pasar para saber, y ojalá no
tengamos que experimentarlo para tener certeza.

EL MISIL DE LA CONTIENDA
Corea del Sur piensa responder al  ataque de Corea del Norte

I N F O R M A T I V O

    orea del Norte lanza un misil intercontinental con

nueva tecnología a Corea del Sur. El misil fue

lanzado el día el pasado 24 de marzo del presente

año desde el aeropuerto internacional de

Pyongyang y aterrizó con precisión en el lugar

planeado. En aguas de altamar, mar de Japón.

Por esto, Japón y Corea del Sur no se quedaron de

brazos cruzados con respecto al misil, y advirtieron

que responderán a los misiles. Es muy probable que

se desate una guerra entre ellos, por causa de 

las peleas territoriales y el conflicto en curso basado

en la división de las dos coreas en 1948.

De acuerdo con Corea del Norte corresponde a uno

de los misiles no identificados más atómicos que

existen hasta ahora, ya que alcanza una altitud 

 máxima de 6.248,5 kilómetros y un tiempo de vuelo

de 68 minutos antes de “aterrizar”. Dicho misil

puede soportar una cabeza atómica grande. Para

ser empleada, requiere un vector de lanzamiento y

en caso de que se hubiera disparado en un ángulo

cerrado, hubiera alcanzado y destruido a EE.UU. en

su totalidad.
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LA TENSIÓN QUE DIVIDE LA TIERRA

C
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cuatro de las especies del Tapir están
amenazadas y las restantes están
vulnerables.

Esta especie se utiliza para explotar
su carne, la cual se consume asada o
como carne seca. Además, el Tapir
tiene una piel dura y resistente que
se usa para la fabricación de
calzados, cinturones, látigos y otros
materiales. También es popular por
sus pezuñas, que junto a una mezcla
de hierbas lo usan como medicina
para afecciones cardíacas,
hemorragias, convulsiones o incluso
para cálculos renales.

A pesar del esfuerzo de muchas
organizaciones alrededor del mundo,

miles de especies en peligro de
extinción, cada día se ven más
afectadas. Las especies sufren
presiones provocadas por la
humanidad y por su incansable
saciedad de obtener recursos para su
bienestar. El problema se da en que
la sociedad no se preocupa por las
especies en peligro de extinción, y
mucho menos por los sistemas
ecológicos. Situación que nos lleva a
estimar que, lastimosamente, el Tapir
muy pronto va a desaparecer de
nuestro país.

EL TAPIR VA A DESAPARECER
Las consecuencias de los actos del hombre pueden acabar con la vida del mayor

herbívoro terrestre de Argentina.

I N F O R M A T I V O

  l mamífero herbívoro conocido
como Tapir está en peligro de
extinción, por causa de la caza,

debido a su carne distinguida de
otras especies. Dicho animal está en
peligro de extinción desde 2002 y se
cree que existe una población total
de unos 2500 individuos.

Es el mayor herbívoro terrestre de
Argentina y en la actualidad sólo se
encuentra una muy pequeña
muestra en el noreste de Santiago
del Estero y Santa Fe. Se estima que
en 10 años la población del Tapir se
va a reducir a un 80%. Las amenazas
principales que afectan a esta
especie son la pérdida y degradación
de hábitat, la fragmentación
poblacional, la caza ilegal, la
interacción con el ganado y los
efectos de la infraestructura lineal,
grutas y canales.

El Tapir habita en los bosques
tropicales, húmedos y bosques de
montaña. Es un animal poco
conocido, ya que no interactúa en
ambientes en los que están
presentes los seres humanos, por eso
su vida está ligada a la selva y a los
bosques tropicales. De acuerdo con
la lista roja de IUCN consta que
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CADA VEZ QUEDAN MENOS
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